
松浪地区まちぢから協議会 市民安全部会 

平成 27 年度 第 2 回幹事会議事録 

平成 27 年 07 月 31 日（金）10：00～12：00 

  松浪自治会館 小会議室 

1．出席者（敬称略） 

(1) 市民安全部会幹事: 前田積、桜井武一、柳生、平松民平、北村嘉秀(議事録作成) 

(2) 神奈川県安全防災局安全防災部くらし安全交通課企画グループ:三笠裕史 、久保武次 

(3) 茅ケ崎市安全対策課: 奥山 

(4) 茅ケ崎市市民自治推進課: 益田貴正、 

 

2. 資料 

(1) 平成26年度の市民集会における市民安全分野の進行状況の確認について 

    (a) 資料『平成２６年度 市民集会での市民安全分野の問題点一覧』による。 

(2) 平成27年度に行う講話(振り込め詐欺/交通安全) 

 (a) 資料『松浪地区の皆さまへ/振り込め詐欺等の講話案内』 

 (b) 資料『松浪地区の皆さまへ/交通安全教室案内』 

(3) 松浪地区まちぢから協議会の『まつなみだより』投稿原稿について 

(a) 資料『振り込め詐欺に遭わないために』 

(4) 平成26年度の資料に基づく問題点の抽出について 

    (a) 資料『平成 27 年度 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点(犯罪)』   

(b) 資料『平成 27 年度 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点(交通)』 

 

3. 議事   

 上記 2-1 と 2-2 について打合せを行った結果の追加、削除及び修正を以下に示す。 

 

(1) 資料『平成２６年度 市民集会での市民安全分野の問題点一覧』について 
(a) №1--- 『解決の有無又は状況』欄の看板が小さいとのコメントに対しては、電信柱に抱き 

合わせる看板はきまりで大きさに制限がある。従って、大きくできない。 

(b) №4---環境保全課に確認したところ、空地の保有者が改善のための業者に見積もりを依頼 

しているので、改善されると思われる。 

   ⒞ №5---神奈川県の信号は、万単位であると思われるが、新設の予算は 17 個程度と言われて 

いる。 

(d) №6---防災行政無線で不審者情報を放送することに対して次記の問題点がある。 



/①不審者が多い。②不審者を具体的に特定できない。③不審者は放送によって 

逃げてしまう。④被害にあった方々はトラウマがある。⑤喧しい。  

(e) №11---一方通行にすることの住民の了解の是非を松浪地区まちぢから協議会・市民安全 

部会が松浪 2 丁目自治会の了解を得て行う。 

(f) №20---公道の幹線道路、公道の非幹線道路、私道の区別が必要である。松浪地区まち 

ぢから協議会・市民安全が調査する。 

(g) №26---以前駐車違反のポールがあったと思われるが、今は無いようである。 

(h) 全般---道路の標示物の所管が判りにくい。調査が必要である。 

 

(2) 資料『松浪地区の皆さまへ/振り込め詐欺等の講話案内』について 

神奈川県安全防災局安全防災部くらし安全交通課企画グループの講演者は伊藤寛主幹様であ

る。 

  

(3) 資料『平成 27 年度 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点(犯罪)』及び    

資料『平成 27 年度 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点(交通)』につ

いて 

(a) 同じような内容の問題点が、各幹事員から出されているので、纏める必要がある。北村幹事

員がそれを行う。 

(b) 各幹事員の上位 3 位までを集め(幹事員は 6 名であるので、計 18 問題)の採点を 8/20 まで

に各幹事員が行い、その結果を北村に提出することとする。 

     

 4. その他 

(1)  次回の幹事会の日時を下記のとおりとする。 

    2015 年 8 月 31 日(月)10:00～ 

(2) 浜竹二丁目のメガネスーパー近くのオープン河川に柵がない箇所がある。そこには 2015-8-15

頃に柵を設ける。 

以上 

   


